

Une poule difficile pour Cuba au tournoi Premier 12 de baseball



La Havane, 14 février, (RHC).- Le tirage au sort en vue tournoi Premier 12 de baseball n'a pas favorisé Cuba. La sélection nationale de notre pays est tombée dans une poule «difficile» si l'on tient du fait que Cuba doit se mesurer à de très forts adversaires.

En effet, notre pays partage la poule C avec la Corée du Sud, l'Australie et le Canada après le tirage au sort réalisé ce mercredi à Guadalajara, au Mexique.

Ces quatre équipes doivent se mesurer au stade Gocheo Sky Dôme de Séoul, dans le cadre du tournoi qui se déroulera du 2 au 17 novembre.

Battre ces adversaires sera difficile pour les joueurs cubains. Ceux-ci se sont fixé pour but leur qualification pour passer à l'étape suivante.

Ce droit est réservé aux deux meilleures équipes de chaque poule.

Et qui plus est, la Confédération mondiale de Baseball et Softball, a confirmé que les sélections les mieux placées de l'Asie et de l'Amérique au Premier 12 obtiendront leur billet pour les Jeux Olympiques de Tokyo 2020. La barre est très haute mais la motivation est très forte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/183483-une-poule-difficile-pour-cuba-au-tournoi-premier-12-de-baseball>



Radio Habana Cuba